



| PERIODISTA DESTACADO EN MÁS DE CUATRO DÉCADAS |

Se apaga la voz de Ricardo Rocha

El reportero, conductor, productor, corresponsal de guerra y columnista de radio y televisión por más de cuatro décadas, Ricardo Rocha, falleció ayer en la Ciudad de México a los 76 años de edad.

Con una emotiva despedida en Twitter, su hijo Jorge Armando Rocha confirmó el deceso: "Papá abre tus alas, fuiste bueno, un hombre muy digno con los mejores valores. Abriste brecha cuando el sistema lo tenía controlado. Dejas una gran escuela periodística. Ayudaste a todo aquel que se te acercó. Te vamos a alcanzar. Te amo. Que Dios te bendiga siempre, con él estás".

En una entrevista con Radio Fórmula y cadena en la que colaboró su padre, Jorge Armando Rocha detalló que pese a los problemas del riñón y anemia que padecía su padre, sus médicos habían pronosticado que se recuperaría:

"Sus doctores le dijeron que tenía un buen futuro por delante. A pesar de que tenía estos problemas relacionados con el riñón, con la falta de apetito que le generó esta anemia. Pero al final, lo dieron de alta diciéndonos que podemos estar tranquilos, que todo iba a tener un periodo en donde podría bajar un poco de peso, con lo que había sucedido, pero que se iba a recuperar rápidamente.

Nacido el 27 de marzo, Ricardo Rocha vivió sus primeros 10 años en el barrio de Tepito. Además de que su formación la realizó en la Universidad Nacional Autónoma de México a la cual ingresó en 1968 en la carrera de administración de empresas.

Inició en el canal 8, en la Televisión Independiente de México. En 1977 ganó el Premio Nacional de Periodismo por su trabajo al cubrir la Revolución Sandinista en Nicaragua y después se sumó a Televisa, Grupo Acir, TV Azteca y otros medios de comunicación.



DECESO. El periodista nacido en Tepito falleció a los 76 años, informó su hijo en redes sociales. Políticos y artistas expresan sus condolencias.

CONDOLENCIAS

Ricardo Rocha tiene un busto en el Parque de los Periodistas Ilustres en Ciudad de México y su trayectoria marcó por muchos años a generaciones de políticos, artistas, deportistas y otros ámbitos.

Su deceso no pasó desapercibido y varios expresaron sus condolencias, como el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, quien dijo: "Fui muy amigos, me abrió espacios en medios de comunicación cuando casi todo estaba cerrado para nosotros. Abrazo a toda su familia", declaró en su cuenta de Twitter.

El también periodista Joaquín López Dóriga tuiteó: "Lamento informarles el fallecimiento de mi querido compadre y compañero de tantos años Ricardo Rocha. Descansa en paz, compadre querido. A tus hijos mi abrazo con dolor. Te vamos a extrañar".

El senador Emilio Álvarez Icaza escribió: "Ricardo Rocha acaba de fallecer. Rocha fue gran periodista y un construc-

tor de la democracia desde las empresas en que laboró y desde donde dio voz a los movimientos sociales. Aguas Blancas, Acteal, EZLN, mujeres, trabajadores y estudiantes, entre muchos otros, tuvieron cabida en sus micrófonos y cámaras por la convicción de Ricardo de su papel como periodista. Lo lamento profundamente. Hago llegar un afectuoso abrazo a familiares y amigos".

Además, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, publicó: Lamento el sensible fallecimiento de Don @RicardoRocha_MX, un mexicano comprometido con el periodismo, que todos los días contribuyó a mantener informada a la ciudadanía. Abrazo fuerte a su familia. Descanse en paz.

La actriz Laura Zapata posteó: "Triste enterarme de la muerte del queridísimo y talentoso periodista Ricardo Rocha con quien me encontré y entrevisté en varias ocasiones. Mi más sentido pésame a su familia hijos y seguidores. QEPD. Un mexicano valiente al que se le extrañará en estos tiempos convulsos." /24 HORAS